

San Severiano reza a San Pedro

El Señor de la Oración en el Huerto preside hoy el Vía Crucis oficial del Consejo

Los hermanos de la cofradía ultimaban ayer los preparativos con la vista puesta en la alta probabilidad de lluvias previstas para hoy



JESÚS A. CAÑAS

✉ jccarrillo@lavozdigital.es

CÁDIZ. Las flores colocadas, el Señor de la Oración en el Huerto engalanado en su nueva parihuela y las calles por las que pasará despoídas de cualquier elemento que huela a Carnaval. Todo está listo para el Vía Crucis oficial del Consejo de Hermandades que se celebra hoy. Todo menos el cielo. Las previsiones del 100 % de precipitaciones y la alerta amarilla que Ae-

met fija para el día de hoy en la capital hace que el anhelado momento de los hermanos de la Oración en el Huerto amenace con quedarse en agua de borrajas.

Sin embargo, los cofrades conservaban ayer la esperanza mientras daban los últimos retoques a la parihuela del Señor. Unas andas que demuestran cómo se han volcado en la hermandad del Jueves Santo con el

primer acto de la Cuaresma. Un grupo de hermanos ha donado la parihuela—realizada con apliques de orfebrería en los Talleres de Villarreal—, un túnico y un cordón nuevo.

Un largo camino

Las puertas de San Severiano se abrirán a las 19.30 para dar paso a un cortejo que llegará a la Catedral para el inicio del Vía Crucis a las 21 horas. Durante su recorrido estará acompañado por cuatro hermanos de cada cofradía portando cirios color tiniebla. Tras las hermandades participarán del cortejo los cofrades de El Huerto. Tras ellos, la parihuela del Señor, a la que no le faltará un amplio acompañamiento musical. Justo delante del servicio de paso figurará la capilla musical de la banda

de música Maestro Agripino Lozano de San Fernando; detrás de las andas—una vez llegue el cortejo a la Catedral—, el coro polifónico Medea.

Una vez realizado el Vía Crucis en el interior de la Seo gaditana—con lecturas del Evangelio y oraciones protagonizadas por distintos sacerdotes y destacados cofrades, respectivamente— la vuelta está prevista para las 10.30 horas con llegada a su templo al filo de la medianoche.

Sin embargo, aunque en los hermanos no quieren imaginarlo, la cofradía ha pensado una organización alternativa por la lluvia. En ese caso el Señor se quedará en San Severiano y el acto comenzará a las 21 horas directamente en la Catedral y estará presidido por la Cruz de Guía de la corporación.



La hermandad es experta en organizar traslados meticulosos hasta su capilla de salida. :: NURIA REINA

Las obras del nuevo alumbrado comienzan ya en el Campo del Sur

La segunda fase del acometido, tras la sustitución del acerado, se extenderá de Arquitecto Acero a Pericón de Cádiz

✉ LA VOZ

CÁDIZ. Los caminantes y corredores habituales del Campo del Sur lo tendrán hoy un poco más difícil para realizar su vuelta al casco histórico. Tras la reforma del acerado en el Campo del Sur, que ocasionó múltiples protestas de los gaditanos, hoy se inicia una segunda eta-

pa de los trabajos. El acometido estará, en esta ocasión, destinado a sustituir el alumbrado público entre las calles Arquitecto Acero y Pericón de Cádiz.

El proyecto, además, contempla la mejora de las luminarias en la acera de las viviendas. Para ello en la zona de actuación se desmontarán las farolas existentes, y se ejecutará la instalación requerida por las nuevas farolas monumentales—de tres brazos y cinco brazos— idénticas a las existentes actualmente en la otra acera del Campo del Sur. La obra se ha adjudicado a la empresa Prodiel. Proyectos de Instalaciones Eléctricas, S. L. por un importe de

237.479 euros y un plazo de ejecución de 4 meses y medio.

Este proyecto está incluido en el programa Urbana Cádiz diseñado por el Instituto de Fomento del Ayuntamiento con la cofinanciación de los fondos europeos Feder que tienen como objetivo el desarrollo urbano sostenible y la regeneración económica de los barrios que necesitan apoyo económico como San Juan, La Viña, El Balón, y El Mentidero.

Las obras consistirán en el desmontaje de las 31 farolas existentes. La nueva instalación de 23 farolas—de tres brazos y 6 farolas monumentales de cinco brazos, con faro-

les fernandinos en cada uno— quedará dividida en dos tramos. El primero de ellos está comprendido entre el colegio de Santa Teresa y la confluencia del Campo del Sur con la calle Sagasta y el segundo desde esta calle hasta la vía Arquitecto Acero. Para el primer y el segundo tramo será necesario realizar una canalización de aproximadamente 450 metros, respectivamente.

El concejal de Fomento, Bruno García, destacó ayer el aspecto ornamental y turístico de esta actuación que se suma a otras ya realizadas o en proceso, como Entrecatedrales, la Cárcel Real o el Pabellón de la Mirandilla. «Con este proyecto no solo vamos a dotar de iluminación un eje privilegiado del casco histórico sino también crear rutas nocturnas en la ciudad. Se trata de revalorizar turísticamente el Campo del Sur como zona de paseo nocturno», explicó el concejal.



LA CASAPUERTA
PEDRO ROMERO

CERRADO POR REFORMA

La Casapuerta cierra hoy por reforma. Después de cuatro años abriendo de par en par sus puertas durante todos los meses del año, hoy se despiden de sus amigos y amigos fieles a esta ventana de opinión en este bendito periódico. La pobrellita, con tantas lluvias está desmejorada y necesita urgentemente unos retoquitos que le den otro aire y otro empaque más actual, acorde con los tiempos que corren. ¡En verdad le hacía falta! Pero claro; sin perder su estilo y filosofía características que han ido reflejando todos y cada uno de los artículos publicados.

Porque eso de ser 'casapuerta' no crean ustedes que es nada fácil. Como su propio nombre indica es la puerta de entrada de la casa y su misión no es otra que la de organizar, adecuadamente, las entradas y salidas de sus moradores. Consiste también en saber quiénes son sus vecinos, cómo son, a qué dedican su tiempo libre y... un sinfín de cometidos más que realiza para que todo marche en perfecto orden en la comunidad. A ella no se le escapa nada y, socarronamente, se sabe la vida de todos los vecinos y todo aquello que pasa por su lado con pelos y señales.

En mi 'casapuerta' el sol pega de lleno todos los días del año. Da su particular nota de color. En verano da gusto pararse un rato y refrescarse con el airecillo que corre en el pasillo. Y en invierno es todo un placer dejarse llevar por el sopor del mediodía. Por cierto, una señora mayor—que vive en el tercero— me ha pedido, por favor, que la deje tomar el sol un ratito por las mañanas cuando la arregle. «Así me distraigo viendo pasar a la gente por la calle», me dijo. Naturalmente le he dicho que sí por tratarse de una buena mujer y buenisima persona. Además, ella es muy ocurrente y muy gaditana. Con mi vecina seguro que no me hace falta navegar por Internet. Ella está al corriente de todo el que pasa por la calle y de todo el que entra en la 'casapuerta'. ¡Estaré informado perfectamente!

Pero ustedes no se preocupen. Si Dios quiere volveremos todos los últimos meses de cada mes aquí, en 'La Casapuerta' de LA VOZ, a partir de marzo. ¡Hasta entonces!